
   

Protokoll+70 HV nach Abstimmung 

70. Hauptversammlung des FC Bütschwil 
 
 Einleitung 
 

 Aufgrund der aktuellen epidemiologischen Lage hat der Vorstand beschlossen, dieses Jahr auf 
eine physische Abhaltung der Hauptversammlung zu verzichten und die Wahlen elektronisch 
durchzuführen.  

 
Das Protokoll und das Begleitschreiben zur 70. Hauptversammlung wurde am 14. März 2021 
per Mail an alle Mitglieder versandt. An der Abstimmung konnte bis am 11. April 2021 teilge-
nommen werden. Nun wurde das Protokoll mit den Abstimmungsresultaten ergänzt und an die 
Mitglieder versendet. 
 
Gemäss Covid 19 Verordnung des Bundes ist dieses Vorgehen rechtskonform. 

 
 1. Appell 
 
 An der elektronischen Abstimmung haben 105 Mitglieder teilgenommen. Somit liegt die absolu-

te Mehrheit bei 53 Stimmen. 
 
 2. Wahl der Stimmenzähler 
 
  Dies entfällt dieses Jahr aufgrund der elektronischen Abstimmung, welche der Vorstand durch-

geführt hat. 
 
 3. Protokoll der letzten HV 
 
  Das von der Aktuarin, Anna Meier verfasste Protokoll der 69. Hauptversammlung wurde den 

Vereinsmitgliedern zusammen mit dem diesjährigen Vorprotokoll zur 70. Hauptversammlung 
und der Einladung, der elektronischen Abstimmung, zugestellt. Das 69. Protokoll der Hauptver-
sammlung des FC Bütschwil wurde einstimmig angenommen. 

 
  Das Protokoll der 68. Hauptversammlung wurde vom Vorstand über die alternative Beschluss-

fassung der HV 2020 vorübergehend genehmigt. Da aufgrund der epidemiologischen Lage im 
Jahr 2020 keine Hauptversammlung möglich war. Dieses wurde nun von den Mitgliedern ein-
stimmig angenommen. 

 
 4. Jahresbericht des Präsidenten 
 

Das FC Bütschwil-Vereinsjahr 2020 – Jahresbericht des Präsidenten Adrian Stillhart 
Das 70. Vereinsjahr war ein sehr spezielles Jahr, geprägt von fast nur einem Thema - Corona. 
Das Jahr 2020 begann traditionell mit dem Spaghetti Plausch der 1. Mannschaft. Es wurden 
einmal mehr viele Gäste in der Bütschwiler Turnhalle bewirtet. Dank dem guten Wetter wurde 
der Allwetterplatz schon früh rege genutzt. In den Trainings wurde intensiv gearbeitet und sämt-
liche Mannschaften befanden sich in der Saisonvorbereitung. Es wurden Trainingslager organi-
siert und erste Freundschaftsspiele durchgeführt, die Mannschaften waren bereit für die Rück-
runde. 

 
Dann kam der Hammer aus Bern, genau an dem Tag, an welchem die 69 Hauptversammlung 
hätte stattfinden sollen, kam der Lockdown. Somit mussten wir diese auf unbestimmte Zeit ver-
schieben. An dieser HV hätten wir Tobias Ziegler als neuen Kassier für Franziska Benz ge-
wählt, jetzt müssen wir dies ein Jahr später nachholen. Es wurde auch kein neues Ehrenmit-
glied ernannt und auch die Ehrung zum 40-jährigen Schiedsrichter-Jubiläum von Pius Bürge 
musste verschoben werden. 

 
Es folgte ein Frühling ohne unseren geliebten Fussball, keine Juniorenturniere, keine spannen-
den Spiele am Wagen, sogar das Grümpelturnier musste abgesagt werden. Im Frühsommer 
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kam dann etwas Hoffnung auf, als der Trainingsbetrieb wieder aufgenommen werden durfte, 
doch Spiele durften trotzdem nicht durchgeführt werden. 

 
Da die Profifussballer wieder mit dem Spielbetrieb starten durften, kam im Vorstand die Idee 
auf, ein Public Viewing auf der Breite durchzuführen. Innerhalb von wenigen Tagen stampfte 
das OK ein Konzept aus dem Boden, Tribünen wurden aufgestellt, eine LED-Wand organisiert 
und auch für das leibliche Wohl wurde alles vorbereitet. Sämtliche Spiele des FC St. Gallen sol-
len gezeigt werden, alle waren voller Euphorie. Da kam der nächste Dämpfer, Teleclub hat uns 
die öffentlichen Übertragungen verboten. So wurden anstelle der dreizehn geplanten Spiele nur 
deren fünf gezeigt, trotzdem war das Echo der Besucher überwältigend. Viele waren froh end-
lich mal wieder auf der Breite zu stehen, ein Bier zu trinken, eine Wurst zu essen und Fussball 
zu schauen. Auch wenn keine Mannschaft des FC Bütschwil dem Ball nachjagte, es war ein Er-
folg. 
 
Nach einer kurzen Sommerpause ging es im August endlich wieder los auf der Breite. Beson-
ders bei den Juniorenmannschaften kam es zu Wechseln an der Seitenlinie. Unserem Junio-
renobmann Stefan Sennhauser ist zu verdanken, dass er für alle Juniorenmannschaften fähige 
Trainer finden konnte. Neu war die A-Junioren Gruppierung mit Kirchberg, so sollten auch da 
immer wieder genügend Spieler auf dem Platz stehen. Bei den aktiven hingegen blieben uns 
die Trainer durchwegs erhalten, Hanspeter Schlittler trainiert weiterhin die Damen 1, Michael 
Ehrbar blieb uns für die Damen 2 erhalten und Peter Baumann beim Zwää. Bei der 1. Mann-
schaft der Herren fanden wir in Peter Baumgartner einen altbekannten und idealen Co-Trainer 
zu Ruedi Eisenhut. 
 
Im Herbst kam es dann auch immer wieder zu spannenden Spielen auf der Breite vor allen die 
1. Mannschaft war kaum zu bremsen und konnte Sieg an Sieg reihen. Die Chancen auf den 
Aufstieg in die 3. Liga sind sehr gross und auch im Cup ist die Mannschaft noch immer mit da-
bei. Dasselbe hat auch die 1. Damen Mannschaft geschafft, leider lief es aber in der Meister-
schaft nicht immer nach Wunsch, auch aufgrund der vielen Verletzungen. Alles in Allem war es 
eine sehr erfolgreiche Herbstrunde und auch der Wagen wurde wieder rege genutzt, Gaby Has-
ler mit ihren Helfern hatte alle Hände voll zu tun. Wir waren in der glücklichen Lage, dass prak-
tisch alle Mannschaften die Herbstrunde noch abschliessen konnten, da kam auch schon der 
nächste Corona Hammer. Der Lottomatch, die Badtaste-Party und auch die Grittibänz-Aktion 
mussten gestrichen werden. 
 
Dank vier Schiedsrichtern, welche ihre Pflichtspiele erreicht haben, kann der Verein in der Sai-
son 21/22 acht Mannschaften anmelden. Wir sind glücklich, mit Lars Studer im vergangenen 
Jahr wieder einen jungen und motivierten Schiedsrichter gefunden zu haben. Wir danken ihm 
für seine Bereitschaft, den Verein zu unterstützen! Leider musste Diego de Simoni seine 
Schiedsrichterpfeife unfallbedingt wieder an den Nagel hängen. Ihm danken wir für seine ge-
leisteten Einsätze! Mit diesem Abgang ist die Schiedsrichter-Situation erneut angespannt, wes-
halb wir eine neue Schiedsrichterin oder einen neuen Schiedsrichter suchen. Damit sind sämtli-
che Vereinsmitglieder angesprochen: Wenn ihr Schiedsrichter/in werden möchtet oder jeman-
den kennt, der Interesse daran hat, meldet euch unbedingt bei Franziska Graf. 
 
In diesem Jahr geht es nun daran, die Hoffnung nicht zu verlieren, dass wir die Rückrunde im 
Frühling durchführen können. Die Bürgerversammlung vom März, an der über den Kredit für 
den neuen Allwetterplatz abgestimmt wird, findet nun schriftlich im April statt. Wenn alles gut 
läuft, dürfen wir schon bald auf einem neuen Kunstrasen trainieren. Schon jetzt sind alle Büt-
schwiler und Ganterschwiler dazu aufgerufen, sich an der Abstimmung zu beteiligen und für die 
Sanierung des Kunstrasens abzustimmen. 
 
Zum Abschluss dieses Berichtes wünsche ich euch allen eine gute Zeit. Vielen Dank dass ihr 
diesen Bericht gelesen habt und ihr euch an dieser „Hauptversammlung“ beteiligt und an-
schliessend das Abstimmungsformular ausfüllt. 
 
Hopp FC Bütschwil!!!! 
Der Präsident: Adrian Stillhart 
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 5. Jahresbericht aus den Kommissionen 
 
  Spielkommission 

1. Mannschaft  Eisenhut Ruedi 
Rang Vorrunde: 1. Rang 
Bestes Resultat: 2:3 in Pfyn (nach 2:1 Rückstand in der 90. Minute) 
Torverhältnis: 37:11 
Wichtiges Ereignis: Severin Gübeli beendete ende September erfolgreich die Alpsaison 
Fun Fact:  Fabian Brändle musste im Cupspiel gegen Rebstein in der 60. Minute 

ausgewechselt werden wegen verlorener Linse.  
   D. Birchler musste nach 5 Minuten in Niederstetten wegen Probleme in 

der Magen-Darm Gegend ausgewechselt werden. Funny Fact-
Niederstetten hat sehr limitierte sanitäre Anlagen. 

 
2. Mannschaft Peter Baumann und David Lang 
Rang Vorrunde: 7. Rang 
Bestes Resultat: 7:1 gegen Aadrof 2a 
Torverhältnis:  18:19 
Wichtiges Ereignis: Corona bremste uns aus, sodass wir von den guten Leistungen im 

Herbst 2019 im Frühjahr 2020 nicht mehr profitieren konnten. 
Fun Fact: Aufenthalt kurz vor Lockdown in Köln mit Besuch des Bundesligaspiels 

Leverkusen-Eintracht Frankfurt 
  Freude im Juni, dass wir alle gesund wieder trainieren durften 
 
Frauen 1 Hans Peter Schlittler 
Rang Vorrunde: 6. Rang 
Bestes Resultat: 3:2 im Cup Achtelfinale gegen Thusis 
Torverhältnis: 14:10 
Wichtiges Ereignis: Cup 1. Hauptrunde Heimspiel gegen Rapperswil NLB 1:5 
Fun Fact: Trainingslager in Benidorm (Spanien) 

 
Frauen 2 Roman Räss und Kevin Roos 
Rang Vorrunde: 9. Rang 
Bestes Resultat: 6:1 gegen Schwanden 
Torverhältnis: 13:32 
Wichtiges Ereignis: Gegen Erzrivale Flawil verlieren wir nicht 
Fun Fact: Skiweekend Flumserberg Januar 2020 

 
Senioren 30+ Hans Jörg Furrer 
Rang Vorrunde: 1. Rang 
Bestes Resultat:  10:0 im Cup 1/8 Final gegen Widnau 
Torverhältnis: 30:14 
Wichtiges Ereignis:  erneute «Play-off»-Qualifikation für die Meisterrunde! 
Fun Fact:   Cup ¼ Final gegen Gossau verschoben wegen Covid-19 Fällen beim 

Gegner 
 
Senioren 40+ Denis „Fusch“ Forchini 
Rang Vorrunde: Mittelfeld 
Bestes Resultat:  7:3 gegen Flawil 
Torverhältnis: 16:16 
Wichtiges Ereignis: 2:2 gegen Cupsieger Herisau 

Fun Fact:  kein Covid-19 Fall, in unserem Alter 😊 
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  Juniorenabteilung 
Im vergangenen Jahr war vieles anders als in den Jahren zuvor. Im Frühjahr musste aufgrund 
der Coronapandemie der Trainingsbetrieb eingestellt werden und die Rückrunde konnte leider 
nicht stattfinden. Schön war, dass ab dem 6. Juni 2020 die Junioren/-innen wieder mit dem 
Training auf der Breite beginnen konnten.  

Nach den Sommerferien konnten sich die Kinder und Jugendlichen endlich wieder auf der Brei-
te und an den Auswärtsspielen sowie Turnieren mit anderen Mannschaften messen. Auf die 
Vorrunde 2020/2021 gab es bei den A-Junioren aufgrund der kleinen Anzahl Spieler eine 
Gruppierung mit dem FC Kirchberg. Für diese Spielzeit konnte bei den D-Junioren wegen Spie-
lermangel nur eine Mannschaft angemeldet werden. 

Bevor uns dann leider die zweite Corona-Welle wieder zu Einschränkungen im Spielbetrieb ge-
zwungen hat, haben sich die Mannschaften nach der Vorrunde wie folgt platziert: 

Mannschaft Platzierung 

A-Junioren GRP 1. Stkl. Rang 8 von 9 

B-Junioren 1. Stkl. Rang 5 von 9 

C-Junioren 1. Stkl. Rang 2 von 9 (Aufstieg in Elite) 

D-Junioren 1. Stkl. Rang 4 von 10 

E-Junioren Turnierbetrieb 

F- und G-Junioren Turnierbetrieb 

FF19 GRP Rang 1 von 10 

FF15 GRP Rang 3 von 8 

FF12 GRP Rang 2 von 10 

Nach sechs Jahren im Vorstand als Juniorenobmann habe ich mich entschieden, das Amt wei-
ter zu geben. Es hat mir in den vergangenen Jahren grossen Spass gemacht, aktiv in der Juni-
orenabteilung mitzuwirken. Es freut mich darum sehr, einen kompetenten Nachfolger gefunden 
zu haben und ich wünsche ihm viel Freude bei der Ausübung dieses Amtes.  

An dieser Stelle möchte ich mich bei allen bedanken, welche mich und die Juniorenabteilung in 
den letzten Jahren unterstützt haben. Insbesondere sind dies Martin Raschle als Spiko, die Ab-
teilungsleiter Stefan Ammann, Claudia Gmür, Thomas Keller und Michael Bätschmann, sowie 
auch deren Vorgänger. Den aktuellen Vorstandsmitgliedern, den ehemaligen Vorstandsmitglie-
dern und natürlich allen Juniorentrainer/-innen möchte ich herzlich Danke sagen für ihren gros-
sen Einsatz für den Verein und für unsere Jugend.  

 

Aktuelle Übersicht aus der Juniorenabteilung: 
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Kommission Nachlass Walter Scherrer – Jahresbericht des Kommissions-Präsidenten 
Die Anträge, welche eingegangen sind, werden von der Kommission noch bearbeitet. Ich bitte 
euch bei Ideen auf uns zuzukommen.  
 

 6. Jahresrechnung  
 

Wir möchten euch hier die markanten Veränderungen aufzeigen.  
 

  Bilanz 
Das Eigenkapital sank um ein Defizit von CHF 8'055.73 auf CHF 71'477.24. 

 
Erfolgsrechnung – Ertragsseite 
Auf der Ertragsseite resultieren CHF 147'818.40 CHF. Dies unter anderem dank den Einnah-
men am Imbisswagen sowie grosszügigen Sponsoringbeiträgen und der Unterstützung der 
Gemeinde. Auf die Einnahmen aus den Anlässen des Grümpeliturnieres, Lottomatches und der 
Jassmeisterschaft musste im Jahr 2020 coronabedingt verzichten werden. 

 
Erfolgsrechnung – Aufwandsseite 
Gleiches widerspiegelt sich auf der Aufwandseite, es wurde weniger Geld ausgegeben, da die 
Rückrunde 2019/2020 nicht durchgeführt wurde. 

 
 7. Revisorenbericht und Entlastung des Vorstands 
 
  Der Revisorenbericht von Kathrin Fust und Claudio Looser konnte man im Begleitschreiben 

einsehen. Die Rechnung ist in allen Bereichen einwandfrei, übersichtlich und alle Belege sind 
vorhanden. Die Anträge, die Rechnung des Jahres 2020 sei unter Entlastung des Kassiers zu 
genehmigen, die Décharge zu erteilen und dem Vorstand für die grosse und pflichtbewusste 
Arbeit zu Protokoll den besten Dank auszusprechen werden ohne Gegenstimmen angenom-
men. 

 
Das Budget für das Vereinsjahr 2019 wurde vom Vorstand über die alternative Beschlussfas-
sung der HV 2020 vorübergehend genehmigt. Da aufgrund der epidemiologischen Lage im 
Jahr 2020 keine Hauptversammlung möglich war. Auch hier ist im Revisorenbericht von Kathrin 
Fust und Claudio Looser zu lesen, dass die Rechnung in allen Bereichen einwandfrei und über-
sichtlich ist und weiter alle Belege vorhanden sind. Die Anträge, die Rechnung des Jahres 2019 
sei unter Entlastung des Kassiers zu genehmigen, die Décharge zu erteilen und dem Vorstand 
für die grosse und pflichtbewusste Arbeit zu Protokoll den besten Dank auszusprechen werden 
ohne Gegenstimmen angenommen. 

 
 8. Wahlen 
 
  Die Wahlen werden gemäss den Statuten vorgenommen. Rückwirkend auf die HV 2019 wer-

den diese Wahlen auch noch nachgeholt. 
 

1. Präsident 
 
Adrian Stillhart stellt sich für eine weitere Amtsperiode 2020/2021 zur Verfügung. Er wurde ein-
stimmig gewählt. 
 
2. Aktuar 

 
  Anna Meier stellt sich für ein weitere Amtsperiode 2021/2022 zur Verfügung. Sie wurde ein-

stimmig gewählt. 
 

3. Kassier 
 
Franziska Benz ist per HV 2020 zurückgetreten von ihrem Amt. Nochmals vielen herzlichen 
Dank für die gewissenhafte und sorgfältige Ausführung des Kassieramtes. Tobias Ziegler stellt 
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sich zur Verfügung, das Kassieramt für die Amtsperiode 2020/2021 zu übernehmen. Er wurde 
einstimmig gewählt. 

 
4. Spiko-Präsident 

 
  Michael Wiprächtiger stellt sich für eine weitere Amtsperiode 2021/2022 zur Verfügung. Er wur-

de einstimmig gewählt. 
 

5. Juniorenobmann 
 

  Stefan Sennhauser tritt von seinem Amt als Juniorenobmann zurück. Wir bedanken uns bei 
Steff für seinen grossen Einsatz für den FC Bütschwil und deren Juniorenabteilung. 

   
  Noah Oswald stellt sich zur Verfügung das Amt des Juniorenobmanns für die Amtsperiode 

2021/2022 zu übernehmen. Er wird das Amt jedoch erst auf die Vorrunde 2021/2022, respekti-
ve im Sommer 2021 von Stefan Sennhauser übernehmen. Noah Oswald wurde einstimmig ge-
wählt, wir wünschen ihm viel Freude in seinem Amt. 

 
  6. Beisitzer / Platzwart (Schiedsrichterobmann) 
 
  Franziska Graf stellt sich für eine weitere Amtsperiode 2020/2021 zur Verfügung. Sie wurde 

einstimmig gewählt. 
 

7. Beisitzer (Chef Anlässe) 
 

  Pascal Hollenstein stellt sich für eine weitere Amtsperiode 2020/2021 zur Verfügung. Er wurde 
einstimmig gewählt. 

 
 
  8. Chef Aufgebotsstelle 
 
  Kein Wahljahr 
 
  9. Rechungsrevisoren  
 
  Kathrin Fust und Claudio Looser stellen sich für eine weitere Amtsperiode 2021/2022 zur Ver-

fügung. Sie wurden einstimmig gewählt. 
 
 9. Festlegung der Reglemente 
 
  Keine Änderungen 
 
 10. Anträge der Mitglieder 
 
  Keine eingegangen 
 

11. Anträge des Vorstandes (Jahresprogramm) 
 
 Das Jahresprogramm sieht wie folgt aus: 
 Dorf-/Grümpelturnier: 25. / 26. Juni 2021 
 Dorfjassmeisterschaft / Lottomatch: 20, November 2021 
  
 

12. Statutenrevision 
 
Keine Änderung 
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13. Festsetzung der Jahresbeiträge 
 

Die Kosten sind zwar in allen Bereichen steigend, auch haben wir die Jahresrechnung mit ei-
nem Defizit abgeschlossen. Trotzdem möchten wir momentan die Jahresbeiträge nicht erhö-
hen. Dies auch aufgrund des Corona-Ausfalles der Rückrunde 2020 und der Einschränkung im 
Trainingsbetrieb im Frühjahr 2021. 

 
14. Ehrungen 

 
Hanspeter Schlittler (Häsä) 
Der Trainer der 1. Damenmannschaft wurde vom OFV zum Ehrenmitglied ernannt. Herzlichen 
Glückwunsch dazu. 
 
Stefan Sennhauser 
Im Namen des gesamten Vorstandes und des gesamten Vereines möchten wir uns herzlich bei 
Steff (Stefan Sennhauser) bedanken. Er hat in den letzten sechs Jahren das Amt des Junio-
renobmannes des FC Bütschwil geprägt. Unzählige Trainerposten mussten immer wieder be-
setzt werden, oft auch während der Saison. Steff hat jede Aufgabe angenommen und stets 
kompetente Trainer gefunden. Er hat sich neben diesem grossen Posten nicht vor weiteren 
Aufgaben für den Verein gescheut. So hat er gleich zu Beginn seiner Amtszeit ein neues Spe-
senreglement eingeführt, um den Trainerposten für langjährige Trainer attraktiver zu machen 
und diese länger zu binden. Im Vorstand hat er stets neue Ideen eingebracht und besonders 
das Public Viewing vom Sommer 2020 war ein weiteres Projekt, welches Steff initiiert und gelei-
tet hat. Stets war er bemüht, einen Juniorenevent wie ein Kids-Festival abermals nach Büt-
schwil zu holen, dies blieb ihm jedoch bis Stand heute noch verwehrt. In all dieser Zeit hat sich 
Steff pflichtbewusst und mit sehr grossem Engagement für den FC Bütschwil eingesetzt. Steff-
hat seinen Nachfolger selbst gesucht und diesen in Noah Oswald gefunden.  
 
Wir wünschen Steff und seiner Familie für die Zukunft alles Gute. 

 
 15. Allgemeine Umfrage 
   
  Schiedsrichter-Aufruf 

Wir suchen nach Interessierten, die unser vierköpfiges Schiedsrichter-Team erweitern. Damit 
ermöglicht ihr dem Verein, auch weiterhin alle Mannschaften anmelden zu können. 

 
  Allwetterplatz- Sanierung 

Die Abstimmung der Bürgerversammlung 2021 wird über den Kredit des Allwetterplatzes ent-
scheiden. Darum bitten wir alle Bütschwiler- und GanterschwilerInnen abzustimmen und mög-
lichst viele weitere Wähler und Wahlerinnen für den Kredit des Allwetterplatzes zu überzeugen.  

 
  Ämter zu Vergeben 

Leider hat sich Gaby Hasler dazu entschieden, nach zehn Jahren die Führung des FC Wagens 
auf Sommer 2021 abzugeben. Wir möchten uns jetzt schon auf diesem Weg bei Gaby bedan-
ken für ihren langjährigen Einsatz am Wagen. Ihr haben wir einiges an der stetigen Gewinnein-
nahme am Wagen zu verdanken und ausserdem staunen wir immer wieder über die erweiter-
ten Angebote am Wagen. Gaby, vielen Dank für deinen äusserst pflichtbewussten, mitdenken-
den und allzeit bereiten Einsatz am Wagen und für den FC Bütschwil. Wir sind intensiv auf der 
Suche nach einer / einem geeigneten Nachfolger/in. Falls jemand Interesse oder eine interes-
sierte Person kennt, soll dies dem Vorstand weiterleiten. 
 

  Wir sind auf der Suche nach einem Leiter, einer Leiterin für die Jassmeisterschaften. Wer sich 
für diese Aufgabe interessiert, soll sich doch bitte bei Pascal Hollenstein melden. 

 
Zum Schluss hoffen wir, dass sobald wie möglich Normalität zurückkehrt und wir wieder unse-
rem Hobby, dem Fussballspielen, nachgehen können. Dies hoffentlich bald auch wieder bei 
Ernstkämpfen und mit Zuschauern. Wir bedanken uns für euer Interesse an unserem Verein. 
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Hopp FC Bütschwil 
 
 
  9606 Bütschwil, im April 2021 Der Präsident: Adrian Stillhart 
 
 
 
    Die Aktuarin: Anna Meier 
 
 


